

■ Was war los im Rosenblatt in Stadthagen

Sommer Sonne Sonnenschein

Am 30.07.2021 feierten wir unser Sommerfest. Bei frisch gebackenem Blechkuchen und Unterhaltungsmusik von Herrn Hohls haben die Bewohner ein ausgelassenes, fröhliches und schönes Sommerfest bei uns im Garten gefeiert. Die Bewohner

konnten an der frischen Luft die bekannten Lieder mitsingen und herrlich über den ein oder anderen Witz lachen. Unsere Bewohner genossen das Zusammensein nach der langen schwierigen Zeit.

■ *Verwaltung Rosenblatt*



Hoffnung säen & Freude ernten!

Endlich konnten wir unsere Freude ernten!



Bewegte Bilder

Gemeinsam mit unseren Bewohnern haben wir uns an das Projekt „Bewegte Bilder“ gewagt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Somit haben wir kurzfristig eine Kunstausstellung mit den Ergebnissen in unserem Haus veranstaltet. Bei Geschichten mit Spaß und witzigen Sketchen hatten die Bewohner einen schönen und unterhaltsamen Vormittag.



Sommerliche Klänge

Die „Gute Laune Band“ von der Bundespolizei, unter der Leitung von Steffen Lahmann, hatte ihren Auftritt in unserem Garten bei schönstem Sommerwetter unter schattigen Bäumen. Im Anschluss konnten die Bewohner, Mitarbeiter und Akteure die Leckereien vom Grill genießen, die frisch von unsrem Küchenteam zubereitet wurden. Es war ein gelungener Nachmittag.

